

学校だより



# しおさい

薩摩川内市立西方小学校  
平成24年度 第10号  
平成25年1月22日発行

明けまして おめでとうございます  
今年も どうぞよろしく願いいたします。

～『変わる：巳年(脱皮して新たな成長)』～ 校長 木原田 克彦

今年こそ、良い1年であってほしいと年の初めに誰もが思うところです。皆様も同じように思われたことでしょう。しかしながら我が国の状況は、遅々として改革が進まず、経済成長が伸び悩んでいるように見え、将来に対する不安がよぎります。

さて、今年の干支は、「巳：へび」です。へびは脱皮しながら成長していくことから、生命力の強さや再生する力があるとして、昔から大事にされています。今年の干支に習って、これまでの自分から脱皮し、新たな成長を目指していければと思っています。

そのためには、何事にも積極的に取り組むことでしょう。子どもの頃、よく親から「若けうっの難儀は、買ってでんせえ!」と言い聞かされていたことを思い出します。

いよいよ、今年3月で、142年の歴史と伝統に支えられた西方小学校は閉校します。卒業生をはじめ、西方地区の皆様、西方小学校にご縁のあられる方々にとりまして、思い出に残り、有終の美が飾れるような閉校記念式典が実施できますよう、精一杯がんばりたいと思います。西方小学校全職員で「難儀を楽しみながら!」取り組んで参りますので、皆様方のご理解とご協力を何卒よろしく願いいたします。

## 西方小学校学校評価(後期集計結果)から

【学校評価を生かした学校での取組】

昨年11月21日～12月7日に実施しました西方小学校学校評価(後期)へのご協力ありがとうございました。アンケート結果を受けて学校では、今の子どもたちに必要なことは何かを十分検討し、3学期の活動に生かしていきたいと考えております。家庭・地域でもご協力いただきたいと思ひます。

- 1 学習のしつけと個別指導の徹底+家庭学習の習慣化  
返事-挙手-発表(理由や根拠を明確に)  
同時に聞く態度・姿勢の育成  
プリント学習による個別指導の徹底  
月1回の家庭学習強調週間の実践
- 2 言葉遣い指導の徹底と基本的な生活習慣の確立  
相手の心を温かく・和ませ・癒し・元気にさせる  
言葉遣いの具体的な指導  
服装指導・静かな廊下歩行・整理整頓
- 3 一輪車を活用した体力づくりと病気の予防  
学校創立142年ということで、閉校までに10人全員で142kmを一輪車で走破。  
手洗い・うがいの徹底による健康保持と病気の予防  
時間内の完食や偏食をなくす給食指導の充実

あいさつ運動継続  
家庭学習の充実

全日本男子バレーボール監督「植田辰哉」氏講演会  
～薩摩川内元気塾・西方小学校閉校記念特別講演～

1月21日(月)10:00～11:30本校体育館におきまして「植田辰哉氏」により講演会が行われました。ご自分の体験に基づいたお話や言葉遣い等教育に関する事等、幅広いお話をいただきました。講演会終了後はサイン会が行われ子どもたちや地域の方々にとってよい思い出になったことでしょう。



# 今月の行事紹介

## 校内書き初め会



新年の誓い



自分の思いを込め

## 2月の主な行事予定

1	金	「薩摩川内市いじめのない学校づくりの日」
2	土	青少年健全育成意見発表大会(13:00~)
3	日	餅つき大会(8:00~)
4	月	全校朝会
5	火	水引中学校入学説明会
6	水	司書補巡回日 クラブ活動
8	金	西方校区星座鑑賞会(18:00~)
13	水	司書補巡回日 校区いじめ問題対策委員会(19:00~)
15	金	司書補巡回日
19	火	命の大切さを育む日(誕生給食・全校遊び)
20	水	交通安全強調日 司書補巡回日 クラブ活動
24	日	閉校記念親子遠行・歩こう会(8:30~)
25	月	P T A 監査
26	火	移動図書
27	水	西方駅をきれいにしよう司書補巡回日 P T A 評議員会(19:00~)

1月10日(木) モーニングタイムから1校時にかけて「書き初め会」を行いました。担任が事前に子どもたちの「新年の誓い」を聞き取り、校長先生が一人ひとりのお手本をかいて当日指導されました。子どもたちは、残り3か月となった西方小学校での生活、そして、4月からの水引小・水引中での生活を踏まえ、寂しさと新たな期待を胸に一人ひとりの思いを筆に込めました。身の引き締まる平成25年のスタートとなりました。

## 鏡開き(ぜんざい会)



1月10日(木)  
書き初め会の後に鏡開きを行いました。大きな餅を口いっぱいにはおぼっていました。嬉しそうな笑顔に包まれ温かい気持ちになりました。



【ぜんざいをほおぼる子どもたち】

## 閉校記念事業

閉校に伴う記念碑の着工が開始されました。1月16日(火)から土台部分の基礎工事が行われました。校庭の砂場横に完成予定です。3月17日(日)西方小学校閉校記念式典に向けて、閉校記念事業の各部の活動が最終段階を迎えております。今後ともご協力よろしくお願いいたします。

